



HPアドレス <http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4204/htdocs/>

## 第64回体育大会、叶という思いから生まれた最高の絆

秋空のもと、第64回体育大会が盛大に開催されました。  
本年度は、「**叶**～輝く汗・燃える闘志・あふれる思い 僕らの絆 無限大～」のスローガンのもと全力を出し切れた大会となりました。

**結果は次の通りです。**

**総合優勝 赤団**

**応援優勝 赤団**

第64回体育大会は、一人一人の**思い**の**1ページ**となり、終生輝き続けることでしょう。

保護者の皆様には、朝早くから応援をいただきありがとうございました。

### 臨界点に至れ

全校男子の集団行動や組み体操、全校女子のダンスは、体育大会の成功の鍵を握る大切な演目です。

今回、全校男子が行った5段ピラミッドや4段円筒は練習段階では、なかなか成功を見なかった。

しかし、体育大会実行委員長 長渡 君の熱意と責任感、体育大会にかける思いによって全員の心が一つになり、ある**一線**（臨界点）を乗り越えることができた。

このことは、一人一人が持っている可能性を知る上で十分な経験になったと思う。また、自分自身の中にある能力は、臨界点にまで至らないと出てこないことも学んだことだろうと思う。みんなの今後の成長が楽しみである。

### お礼を申し上げます

日南市長 谷口 義幸 様、日南市教育委員会教育委員長職務代理者 松浦 茂晴 様、中部教育事務所 巢立 様、柚木山 様 はじめ、日南市教育委員会 日南市議会議員、自治会長、民生児童委員、高齢者の皆様 50名以上のご臨席をいただきました。お礼申し上げます。

